








Rue Alice



Chers membres du conseil municipal,

Nous, les residents soussignés de la rue Alice à Casselman, vous écrivons pour demander le resurfaçage de 
l'asphalte de la rue Alice. L'état actuel de la route s'est considérablement détérioré, avec de nombreux nids-de-poule 
et fissures qui présentent un danger pour les conducteurs et les piétons.

Cette situation affecte non seulement la sécurité de notre communauté, mais diminue également l'apparence générale 
et la valeur de notre quartier.

Nous exhortons le conseil municipal à prioriser le resurfaçage de l'asphalte de la rue Alice. Cette amélioration 
améliorera la sécurité et la commodité pour les résidents et les visiteurs, et contribuera au bien-être général de notre 
collectivité.

Cette lettre est accompagnée d'une pétition signée par des résidents qui ont une résidence dans cette rue. Nous 
croyons qu'investir dans l'entretien de nos routes est crucial pour la sécurité et la qualité de vie dans notre quartier.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à cette question. Nous attendons avec impatience votre réponse 
positive et espérons que les réparations nécessaires seront bientôt apportées. N'hésitez pas à me contacter à 613-
868-0495 ou à brisson.carl@gmail.com si vous avez besoin de plus amples informations ou si vous souhaitez discuter 
de cette question plus en détail.

Sincèrement,



Dear Members of the City Council,

We, the undersigned residents of Alice Street in Casselman, are writing to request the resurfacing of the asphalt on 
Alice Street. The current condition of the road has significantly deteriorated, with numerous potholes and cracks that 
pose a hazard to both drivers and pedestrians.

This situation not only affects the safety of our community but also diminishes the overall appearance and value of 
our neighborhood.

We kindly urge the city council to prioritize the resurfacing of the asphalt on Alice Street. This improvement will 
enhance the safety and convenience for residents and visitors alike, and contribute to the overall well-being of our 
community.  

Attached to this letter is a petition signed by residents who have a residence on this street. We believe that investing 
in the maintenance of our roads is crucial for the safety and quality of life in our neighborhood.

Thank you for your attention to this matter. We look forward to your positive response and are hopeful that the 
necessary repairs will be scheduled soon. Please feel free to contact me at 613-868-0495 or Brisson.carl@gmail.com 
if you require any further information or wish to discuss this matter in more detail.

Sincerely,
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